



Museumsverein besucht Schloss Fasanerie

HANAU ■ Der Verein Freunde und Förderer Historisches Museum Hanau Schloss Philippsruhe, kurz Museumsverein Ha-

nau, hat seinen ersten Ausflug unternommen. Die Gruppe bestand aus 38 Personen, darunter auch vier Mitglieder der Kulturlo-

ge Hanau, die der Museumsverein eingeladen hatte, um den Weg zur Kunst für alle offen zu halten. Bei herrlichem Sommer-

wetter ging es mit dem Bus nach Eichenzell/Rhön zum Schloss Fasanerie. In der „Wir an Main und Kinzig“-Ausgabe vom 28. Sep-

tember erschien der ausführliche Bericht des Ausflugs. Hier noch ein Foto des Gruppe.

■ upn/Foto: PM